

# Ministra de Salud visita Atacama e inaugura Cosam en la capital regional

**CIUDAD.** *El recinto es un centro comunitario de salud mental. La obra forma parte de un compromiso presidencial.*

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, realizó una visita oficial a la Región de Atacama donde inauguró el nuevo Centro Comunitario de Salud Mental (Cosam) de Copiapó y asistió a la presentación de los resultados del estudio epidemiológico y ambiental solicitado por el alcalde de la Municipalidad de Tierra Amarilla, Cristóbal Zúñiga.

La autoridad estuvo acompañada por la seremi de Salud, Jessica Rojas; el director del Servicio de Salud, Bernardo Villablanca; el delegado presidencial, Rodrigo Illanes y gobernador de Atacama, Miguel Vargas.

Durante la ceremonia de inauguración, la ministra Aguilera destacó que este centro representa “un paso histórico para la Región de Atacama”, ya que es el primero de su tipo en la zona.

La obra forma parte del



LA MINISTRA INFORMÓ SOBRE PROYECTO DE LEY INTEGRAL DE SALUD MENTAL.

compromiso presidencial de inaugurar 15 centros comunitarios de salud mental entre construidos y habilitados durante el actual gobierno

“La salud mental es una prioridad como problema de salud en este Gobierno. Nunca antes se había tenido una meta de hacer 15 centros de salud mental en un solo período gubernamental”, enfatizó la autoridad.

tizó la autoridad.

Entre las características del nuevo centro, que está en funcionamiento desde el 02 abril, se destaca una inversión estratégica que beneficiará a más de 40,000 personas inscritas en los distintos centros de salud de la región; prestaciones graduales que incluyen farmacoterapia, psicoterapia individual y fami-

liar y programa especializado de apoyo para personas en situación de calle.

Copiapó y la Región de Atacama merecían contar con un centro especializado que responda a las necesidades de salud mental de su población. Durante décadas, muchas familias han tenido que trasladarse a otras regiones para acceder a atención especializada, generando no solo costos económicos, sino también el dolor de la separación familiar en momentos difíciles.

Hoy, esa realidad cambia. Este Cosam Copiapó tiene el honor de ser el primer Centro de Salud Mental de la región y funcionará bajo la dependencia del Servicio de Salud Atacama. Este Centro de Salud Mental representa la descentralización real de la atención especializada, acercando servicios de calidad a quienes más lo necesitan, aquí, en su territorio.